

## 'El señor de los anillos' llega en forma de figuras, armaduras y atrezzo original al Centro de Arte

El Centro de Arte acoge hasta el 23 de julio una exposición inédita sobre 'El Señor de los Anillos'

**ALCOBENDAS**, 26 (EUROPA PRESS)

El Centro de Arte de **ALCOBENDAS** acoge hasta el próximo 23 de julio la exposición inédita 'La saga del anillo', una muestra con figuras, armaduras, armas, cascos y atrezzo original de la película de Peter Jackson.

'La saga del anillo' supone "la mayor exposición de figuras nunca vistas", según los organizadores, de la famosa trilogía de fantasía y aventuras de las películas basadas en la obra de J.R.R. Tolkien.

Se trata de parte de la colección de piezas y figuras del coleccionista madrileño Miguel Ángel Gimeno y la muestra está compuesta por 75 figuras, algunas de ellas a escala real y que no han sido expuestas hasta la fecha, así como atrezzo original de la película dirigida por Peter Jackson.

Los visitantes podrán ver las máscaras detalladas y realistas de algunos de los orcos de las películas o ver armas, cascos y armaduras, presentes en las escenas más impactantes de la trilogía. La exposición, que es gratuita, también acoge esculturas, carteles y dibujos relacionados con el universo Tolkien.

El objetivo del Ayuntamiento, según ha informado, es que esta exposición se convierta en "punto de encuentro para todos los públicos de todas las edades", un espacio para los fans de la obra de Tolkien que convierte el Centro de Arte de **ALCOBENDAS** en un lugar para disfrutar de "una experiencia inolvidable y única para toda la familia".

La exposición es gratuita y estará abierta hasta el 23 de julio en horario de lunes a sábado de 11 horas a 21 horas, y los domingos de 10 horas a 14 horas.